



Inauguran Cátedra María Eugenia Dengo

5 DIC 2006



María Eugenia Dengo recibe el reconocimiento de parte de la Directora de la Escuela de Administración Educativa, Giselle Garbanzo.

Con el fin de propiciar el análisis y la reflexión permanente sobre la gestión administrativa de la educación costarricense, así como reconocer la destacada trayectoria de la Profesora Emérita María Eugenia Dengo Obregón, la Escuela de Administración Educativa de la Facultad de Educación inauguró la Cátedra dedicada a esta profesional.

El acto se llevó a cabo en el Auditorio de la Facultad de Educación y contó con la presencia de la homenajeada, del ex presidente Rodrigo Carazo Odio, quien hizo una semblanza de la Licda. Dengo; la Vicerrectora de Docencia, Dra. Libia Herrero, en representación de la Rectora; el Vicedecano de la Facultad de Educación, M.Sc. Olman Vargas, y la Directora de la Escuela de Administración Educativa, M.Sc. Guiselle Garbanzo.

Como parte de este acto el Profesor Emérito de la Escuela de Administración Educativa, doctor Pedro Venegas Jiménez, ofreció la lección inaugural en torno al tema **Administración Educativa y Liderazgo en la Educación Costarricense**.

La Cátedra María Eugenia Dengo Obregón fue creada mediante la Resolución 7966-2006 de la Vicerrectoría de Docencia, a solicitud de la Asamblea de la Escuela de Administración Educativa.



Pretende servir de medio para estimular, propiciar y desarrollar la investigación en este campo, participar en la búsqueda de soluciones a los problemas que se generan en la administración educativa, generar espacios de análisis y reflexión sobre la gestión en los centros educativos, y contribuir a fortalecer la capacidad administrativa de la educación.

En cuanto a la figura de la Licda. Dengo Obregón, el ex Presidente Rodrigo Carazo señaló que María Eugenia viene de casa de maestros. En su cuna fue productiva la vocación educadora.

Agregó que el día que decidió ser Ministra de Educación ya sabía muy bien qué hacer. En el ejercicio del cargo como gestora de una política ordenada e integral fue capaz de elaborar un diseño de formación humana participativa y pujante, reconocida entonces como tal por los especialistas internacionales y hoy por la historia.

“Ella, la educadora, agregó a sus tareas el espíritu de quien señala la luz de los pueblos. Gracias maestra. La Universidad te reconoce tu obra y tu trabajo. Costa Rica y nuestra América se sienten orgullosas del talento y obra de su hija. Gracias maestra”, concluyó el Lic. Rodrigo Carazo Odio.

María Eugenia Fonseca Calvo.
Periodista Oficina de Divulgación e Información
mefonsec@cariari.ucr.ac.cr